

## Atropella a oficial motociclista y huye

Escrito por comunicado

Viernes 28 de Octubre de 2011 15:09

---

Guaymas, Sonora, 28 de octubre 2011.- El conductor de un auto ocasionó una colisión de vehículos al impactar a un motociclista de tránsito, quien resultó lesionado, en hechos registrados en la calzada Agustín García López, frente a las instalaciones de Banamex, sucursal "Miramar", la mañana de hoy, informó Rafael Velázquez Félix.

El comandante de unidad del Departamento de Tránsito Municipal indicó que el percance ocurrió a las 7:05 horas del viernes, en el mencionado lugar.

El responsable de este choque es Juan Manuel Beltrán Quiroz, quien tiene su vivienda en el fraccionamiento "Playa Vista", a espaldas del colegio Americano, donde fue localizado.

Dicha persona al momento del percance tripulaba un automóvil de su propiedad marca Chevrolet "Malibu", modelo 1998, tipo sedán, en color guinda, con placas de circulación WPF-63-29.

Otro de los vehículos participantes en esta colisión es una motocicleta, marca "Kawasaki", en colores blanco, con negro, número económico 16, propiedad del Ayuntamiento de Guaymas y tripulada por Ernesto Jiménez Carrasco, quien tiene su domicilio en la colonia "Miguel Hidalgo" y resultó con lesiones leves.

Velázquez Félix explicó que todo sucedió cuando el conductor del "Malibu" salió del estacionamiento de "Banamex Miramar" en retroceso, invadió carril de circulación y al tratar de incorporarse a la calzada Agustín García López efectuó vuelta en "U" sin percatarse de la presencia del motociclista que circulaba por la citada arteria en dirección de poniente a oriente y lo impactó proyectando al oficial de tránsito contra el pavimento, para enseguida el chofer responsable huir del lugar, siendo localizado horas más tarde en el interior de la cochera de su vivienda.

Se dijo que el vehículo fue depositado en los patios de la jefatura policiaca, donde quedó a disposición del titular de vialidad para el deslinde de responsabilidades.

## **Atropella a oficial motociclista y huye**

Escrito por comunicado

Viernes 28 de Octubre de 2011 15:09

---

En tanto el motociclista fue auxiliado por sus compañeros y socorristas de la Cruz Roja, quienes lo trasladaron a la clínica del ISSTESON, donde se indicó que sus lesiones, son de las que tardan más de 15 días en sanar.

Hubo daños materiales estimados en la cantidad de 12 mil pesos, en los dos vehículos.